

Las nuevas zonas se incorporan con muchas dudas

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2015(e)ko ekaina(r)en 11-(e)an 09:05etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 11 de Junio de 2015.

Las nuevas zonas se incorporan con muchas dudas

-

11 junio 2015 00:12

Especialmente en la Parte Vieja, algunos vecinos han reclamado que el ayuntamiento no les ha notificado su nueva condición de residente en zona OTA ni la posibilidad, por tanto, de tener tarjeta. «Alguno nos lo ha hecho saber personalmente y alguno por el SAC. Es un problema muy localizado en plaza Urdanibia y calle Uranzu». Laborda recordó que otras calles cercanas como «Larretxipi o Contracalle, ya eran zona OTA», por lo que excusó que no hayan recibido la carta enviada a los residentes en las zonas que se incorporan al aparcamiento regulado. Por otro lado, desde hace tiempo, vecinos de la calle Mayor venían mostrando su disconformidad por que la OTA los saca de la zona 2 para llevarlos a la zona 3, pero Laborda aseguró que no hay «quejas en el SAC, ni de la AVV». También hay dudas en otras calles, como Vega de Eguzkiza, donde se pintan de azul 5 plazas y sólo se ofrece tarjeta a algunas casas del lado par. «Hay también otros puntos con algún tipo de problema. Es normal. El diseño se hace a vista de pájaro sobre un plano y cuando llega el momento de la implantación, se ven pequeños remates y puntadas que hay que solucionar». Laborda señaló que «esos problemas concretos se pueden ir solventando a lo largo de estos meses», porque «no son elementos fundamentales ni en el pliego, ni en el contrato».